
令和７年第２回 阿賀野市議会定例会 一般質問整理表 

番号 議 員 氏 名 項目 質    問    内    容 

２月２６日（水） 

１  阿 部 順 三 ３  

１ 経済・金融情勢に対する認識について 

２ 地場産業の活性化と情報発信について 

３ デジタル化の進捗状況について 

２  清 野 栄 一 ３  

１ 取り返しのつかない出生減について 

２ 高騰する消費者米価と米不足？について 

３ 冬季道路交通確保策について 

３  遠 藤 智 子 ３  

１ 妊産婦医療費助成事業について 

２ 多胎妊産婦等支援について 

３ 歴史民俗資料館の今後の方向性について 

４  宮 脇 雅 夫 ３  

１ 訪問介護の支援について 

２ オンデマンドバスの運行について 

３ 市営住宅について 

５  清 水 博 英 ３  

１ 阿賀野市の平和行政推進について 

２ 小中学校体育館の冷房機器の整備について 

３ 市道の交通安全対策について 

２月２７日（木） 

６  松 﨑 良 繼 ３  

１ 上水道の課題について 

２ 国保制度について 

３ 農業問題について 

７  天 野 美三男 １  １ 阿賀野市の観光について 

８  遠 藤   孝 １  １ 阿賀野市観光振興について 

９  披田野 勝 幸 ３  

１ 有害鳥獣個体数調整に取り組む猟友会（阿賀野市

鳥獣被害対策実施隊）支援について 

２ 児童・生徒のスクールバス利用基準の見直しにつ

いて 

３ 新潟広域都市圏（連携中枢都市圏構想）の進捗状

況と今後の取り組みについて 

１０  風 間 輝 榮 ２  
１ 行財政改革について 

２ 新年度当初予算（案）について 



１１  菅 原 道 明 ２  
１ 人口減少対策について 

２ 教育施策について 

２月２８日（金） 

１２  天 野 市 榮 ３  

１ 令和６年･地方自治体「持続可能性」分析レポー

トについて 

２ 地方創生交付金事業について 

３ 国道 49 号水原バイパスの全線開通による地域振
興策について 

１３  村 上 清 彦 ２  
１ 災害対策について 

２ ＧＩＧＡスクール端末の更新について 

１４  荒 澤 浩 和 ２  
１ 京ヶ瀬中学校グラウンド整備事業について 

２ 農業関係の国・県補助金への市の上乗せ補助につ
いて 

計   ３４   

 


